

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Policía Foral realizó 481 controles antidroga en las carreteras navarras durante 2011, un 48% más que el año anterior

El vicepresidente Jiménez ha presentado esta mañana la memoria que recoge la actividad realizada por este cuerpo policial en 2011

Martes, 06 de marzo de 2012

Durante el año pasado la Policía Foral practicó 481 controles antidroga en las carreteras navarras y 61.466 de pruebas de alcoholemia, un 48% y un 27%, respectivamente, más que en 2010. Este dato se desprende de la Memoria de 2011 de la Policía Foral que ha presentado esta mañana el vicepresidente primero y consejero de Presidencia, Administraciones Públicas e Interior, Roberto Jiménez Alli.

Por este motivo, el vicepresidente primero; que ha estado acompañado de la directora general de Justicia e Interior, Inmaculada Jurío Macaya, y del jefe de la Policía Foral, Gerardo Goñi Ilundáin; ha reconocido a la Policía Foral su esfuerzo tanto en la prevención del consumo de estupefacientes como en la lucha contra el tráfico de drogas.

Así, durante el año pasado se incrementó en un 58% el número de incautaciones de drogas y aumentaron el número de denuncias por consumo o tenencia de drogas. De este modo, se pasaron de las 2.401 incautaciones de droga realizadas en 2010 a las 3.797 aprehensiones de 2011, un 58% más, y de 2.383 denuncias por consumo o tenencia de 2010 a las 2.932 de 2011, un 23% más que el año anterior.

Roberto Jiménez ha señalado que los datos revelan un cambio de patrones de consumo en lo relativo a las drogas al haberse producido un incremento importante de las incautaciones de drogas como el hachís, con más de 39 kilogramos, y la marihuana, con casi 11 kilos. Por su parte, descendieron notablemente las aprehensiones de otras drogas como la cocaína (de los más de 8 kilos incautados en 2010 a los casi 3 de 2011), las anfetaminas o el speed. Asimismo, la Policía Foral se incautó de 1.537 plantas de marihuana en 2011, frente a las 493 plantas en el ejercicio precedente.

La Policía Foral en cifras

La Policía Foral está integrada actualmente por 1.092 agentes, de los que el 45% están dedicados a seguridad ciudadana, el 19% a tráfico y seguridad vial, y el 11% a seguridad interior.

En el ámbito de seguridad ciudadana, cabe destacar que durante 2011 la Policía Foral realizó 13.987 horas de patrullaje a pie, 5.713 dispositivos de control policial de seguridad ciudadana, 1.778 dispositivos estáticos de control y 16.584 vigilancias diversas. Asimismo, en 2011 la

brigada de Seguridad Ciudadana de la Policía Foral practicó 824 detenciones, con 421 imputaciones.

En cuanto a la seguridad vial, la Policía Foral llevó a cabo 9.314 dispositivos en las carreteras y controló a más de medio millón de vehículos. Asimismo, más de 21.000 vehículos de transporte fueron supervisados por la Policía Foral en 2011, frente a los más de 15.000 de 2010.

Por otra parte, la Policía Foral intensificó el número de controles de actividades recreativas y espectáculos en 2011, al realizar 19.439 controles, un 18% más que en 2010.

Un 25% más de actividades escolares de seguridad vial

La Memoria del año 2011 de la Policía Foral señala que en el ámbito de la educación vial se desarrollaron diferentes acciones que suponen, según el vicepresidente Jiménez, un espaldarazo al trabajo que este cuerpo policial realiza en la prevención de accidentes en carretera.

De este modo, la Policía Foral impartió durante el año pasado más de un centenar de clases de seguridad vial en el Parque Polo a diferentes ciclos educativos con la participación de más de 4.000 alumnos. También se incrementaron en más de un 25% el número de sesiones realizadas en los propios centros educativos, que concretamente pasaron de 314 sesiones con 8.800 alumnos en 2010, a 467 con 11.800 alumnos durante el año pasado.

A esto se suman otras actividades y campañas concretas de la Policía Foral en las que participaron más de 5.000 alumnos, de todos los ciclos escolares desde Educación Infantil hasta Bachillerato y ciclos superiores de Formación Profesional.

Descenso en la siniestralidad en las carreteras

El vicepresidente Jiménez ha destacado también el acusado descenso en la siniestralidad en la red viaria, donde se ha pasado de 861 atestados realizados en 2010 a 520 durante el año 2011. Asimismo, Jiménez también se ha felicitado por el descenso de más del 50% en el número de personas fallecidas durante 2011 y ha asegurado que, aun así, hay que continuar trabajando para erradicar la siniestralidad en las carreteras navarras.

Así, y siempre con datos de accidentes de tráfico atendidos por la Policía Foral, hubo 15 víctimas mortales en 2011 frente a las 31 de 2010. Es reseñable también el descenso en el número de víctimas graves y leves, de 94 graves en 2010 a 66 en 2011 y de 1.094 leves en 2010 a 1.050 en 2011.

Se incrementaron también en un 33% el número de personas detenidas o imputadas en el último año, la mayoría por cuestiones relacionadas con el tráfico y la seguridad ciudadana.

Por otro lado, los agentes de la Policía Foral interpusieron en 2011 un total de 28.315 denuncias administrativas, la mayoría relacionadas con seguridad vial, juegos y espectáculos y seguridad ciudadana. Las denuncias penales o administrativas recepcionadas por Policía Foral en las diferentes oficinas de atención policial fueron 8.490.

En materia de Medio Ambiente, la Policía Foral efectuó en 2011 un total de 5.915 controles de actividades con incidencia directa en el medio natural y 1.348 servicios de vigilancia y protección de espacios y especies.

235.580 operaciones en 2011

Los datos de comunicaciones al Centro de Mando y Coordinación indican que en 2011 se realizaron 235.580 operaciones y gestiones diversas, que incluyen llamadas telefónicas, recursos movilizados, respuestas o incidentes gestionados por la Policía Foral.

El vicepresidente primero ha recordado que la misión y funciones de este cuerpo policial están orientadas a ser una policía integral y de referencia en Navarra. La Policía Foral se estructura en cuatro niveles jerarquizados y tiene un sistema organizativo flexible que permite la oportuna desconcentración territorial en siete comisarías (Alsasua, Elizondo, Estella, Pamplona, Sangüesa, Tafalla y Tudela) garantizando así la prevención y el acercamiento al ciudadano.